



الرقم: SG/2019/27
التاريخ: 23 تموز/يوليو 2019

الجمعية البرلمانية الآسيوية
الأمين العام

دعوة

الاجتماع التنسيقي للجمعية البرلمانية الآسيوية على هامش الجمعية العامة الـ141 للاتحاد البرلماني الدولي
(بلغراد - صربيا)

معاليكم،

يسرنا أن نعلمكم أن الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية، ستنظم اجتماعاً على هامش الجمعية العامة الـ141 للاتحاد البرلماني الدولي، في بلغراد، صربيا. وسيعقد هذا الاجتماع، كما جرت العادة في محاولة لتحقيق أعلى مستوى من الفائدة من خلال البيئة المواتية التي يوفرها الاتحاد البرلماني الدولي في إطار الدبلوماسية البرلمانية، خلال الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي. ففي الواقع، يوفر الاجتماع التنسيقي للجمعية البرلمانية الآسيوية فرصة ثمينة لوفود الاتحاد البرلماني الدولي للبرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية، من أجل تبادل الآراء حول مختلف القضايا التي تم برلماناتها.

وبصفتي الأمين العام للجمعية البرلمانية الآسيوية، أتشرف بأن أتقدم إلى معاليكم برسالة الدعوة هذه، لدعوتكم إلى المشاركة في الاجتماع التنسيقي المقبل للجمعية البرلمانية الآسيوية في بلغراد. وفي حال لا تترأسون معاليكم وفداً للجمعية العامة الـ141 للاتحاد البرلماني الدولي، يرجى تعيين عضواً واحداً على الأقل من وفدكم، من أجل تمثيلكم في اجتماعنا التنسيقي.

رقم 4، شارع غوها، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران - الجمهورية الإسلامية الإيرانية

الهاتف: 7-00982133517406، الفاكس: 00982133517408

www.asianparliament.org secretariat@asianparliament.org



وسيعقد هذا الاجتماع في القاعة 0/3، الطابق الأرضي، في مركز المؤتمرات سافا، من الساعة 09:30 حتى الساعة 11:00، يوم الأحد 13 تشرين الأول/أكتوبر 2019. وسيتم إرسال جدول أعمال الاجتماع والمعلومات الضرورية الأخرى قريباً.

ويُنتظر من المندوبين المشاركين إرسال استمارة التسجيل المرفقة، وإعادتها إلى الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية، في أقرب وقت ممكن.

أرجو أن تتقبلوا، معاليكم، أسمى آيات التقدير.

مع أطيب التمنيات

محمد رضا مجيدي

الأمين العام

رقم 4، شارع غولها، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران - الجمهورية الإسلامية الإيرانية

الهاتف: 00982133517406-7، الفاكس: 00982133517408

www.asianparliament.org secretariat@asianparliament.org



Asian Parliamentary Assembly
Secretary-General



No. SG/2019/27
Date: 23 July 2019

CONVOCATION

**APA Coordinating Meeting on the Sideline of 141st IPU Assembly
(Belgrade- Serbia)**

Excellency,

I am pleased to inform you that APA Secretariat has organized a meeting on the sideline of the 141st IPU Assembly in Belgrade, Serbia. This meeting is being held, according to the past usual practices in a bid to get highest benefit from the fruitful grounds provided by the IPU in the context of parliamentary diplomacy during IPU Assemblies. In fact, APA Coordinating Meetings provides a precious opportunity for the IPU delegations of APA Member Parliaments to exchange views on various issues of interest to their respected parliaments.

In my capacity as APA Secretary General, I have the honor to extend to your Excellency this letter of invitation, inviting you to participate at the upcoming APA Coordinating Meeting in Belgrade. In the event your Excellency is not leading a delegation to the 141st IPU Assembly, kindly assign at least one member of your delegation to represent you at our coordinating meeting.

This event will take place at Hall 3/0 on the ground floor of the Sava Center from 09:30 to 11:00 on Sunday 13 October 2019. The Meeting agenda and other necessary information will be forwarded shortly.

The Participating delegates are duly expected to fill in the attached Registration Form and return it to the APA Secretariat at the earliest convenience.

Please accept, Excellency, the assurances of my highest consideration.

Best Regards

Mohammad Reza Majidi
APA Secretary General